

Règlement général sur la protection des données – RGPD

Les informations recueillies dans le questionnaire sont enregistrées dans un fichier informatisé par **Paris Europlace** - 28 place de la Bourse 75002 Paris. La base légale du traitement est l'intérêt légitime de l'organisateur à des fins d'organisation, de sécurité et de logistique.

Les données marquées par un astérisque dans le questionnaire doivent obligatoirement être fournies. Dans le cas contraire, nous ne serons pas en mesure de valider votre demande d'inscription.

Les données collectées seront communiquées aux seuls destinataires suivants : les prestataires logistiques travaillant sur l'édition des badges, la sécurité et l'organisation générale de l'évènement. Elles sont conservées pendant 3 ans.

Vous pouvez accéder aux données vous concernant, les rectifier, demander leur effacement ou exercer votre droit à la limitation du traitement de vos données. Vous pouvez retirer à tout moment votre consentement au traitement de vos données. Consultez le site cnil.fr pour plus d'informations sur vos droits. Pour exercer ces droits ou pour toute question sur le traitement de vos données dans ce dispositif, vous pouvez contacter le cas échéant, notre délégué à la protection des données :

- Par email : DPO@paris-europlace.com,
- Par courrier postal : Paris Europlace, 28 Place de la Bourse, 75002, Paris,
- Par téléphone : 0170980630

Si vous estimez, après nous avoir contactés, que vos droits « Informatique et Libertés » ne sont pas respectés, vous pouvez adresser une réclamation à la CNIL.

General Data Protection Regulation – GDPR

The information collected in the questionnaire is recorded in a file processed by **Paris Europlace** - 28 place de la Bourse 75002 Paris. The legal basis for the processing is the legitimate interest of the organizer for organizational, security and logistical purposes.

The data marked with an asterisk in the questionnaire must be provided. Otherwise, we will not be able to validate your registration request.

The data collected will be communicated only to the following recipients: the logistics providers working on the editing of badges, security and general organization of the event. They are kept for 3 years.

You can access your data, rectify it, request its deletion or exercise your right to limit the processing of your data. You can withdraw your consent to the processing of your data at any time. Consult the cnil.fr website for more information on your rights. To exercise these rights or for any questions about the use of your data in this system, you can contact, if necessary, our data protection officer:

- By email: DPO@paris-europlace.com,
- By post office: Paris Europlace, 28 Place de la Bourse, 75002, Paris,
- By telephone: 0170980630

If, after having contacted us, you believe that your "Data Protection" rights have not been respected, you may submit a complaint to the CNIL.